#### ¿Eres Salvo o no?

1Juan 3:14 Nosotros sabemos que hemos pasado de muerte a vida, en que amamos a los hermanos. El que no ama a su hermano, permanece en muerte. Dios nos indica que la falta de a tus hermanos en Cristo es una indicación que ni eres salvo. Cuando gente rehúsa a acostumbrarse a reunir en su iglesia cada semana, y hace excusa tras excusa, es claro que un inconverso acepta de no irse a la iglesia nada más de vez en cuando. Con un verdadero cristiano, siempre está en los servicios excepto para una excepción muy raro. ¡QUIERE ESTAR ENTRE SUS HERMANOS EN CRISTO! Es el lugar preferido para él o ella. Sin explicar tanto, lo que recibe de ánimo y exhortación de los hermanos vale la pena el tiempo y esfuerzo.

- 1 Corintios 12:27 Vosotros, pues, sois el cuerpo de Cristo, y miembros en particular. Siendo miembros del cuerpo de Cristo, debemos reconocer y acción interacción uno con los demás, un miembro con los demás del cuerpo. El cuerpo rápido muere si no hay interacción entre sus miembros.
- 1 Pedro 2:5 Vosotros también, como piedras vivas, sois edificados como casa espiritual y sacerdocio santo, para ofrecer sacrificios espirituales, agradables a Dios por Jesucristo.

Somos piedras espirituales en una casa espiritual, y nuestra parte es de contribuir sacrificios espirituales por medio de acciones y pláticas.

#### La Salvación le motiva a estar allí

1 Juan 4:12 A Dios nadie le vio jamás. Si nos amamos unos a otros, Dios permanece en nosotros, y su amor se perfecciona en nosotros. 1 Juan 3:14 Nosotros sabemos que hemos pasado de muerte a vida, en que amamos a los hermanos. El que no ama a su hermano, permanece en muerte.

Uno es salvo por ver el amor de Cristo en morir en la cruz por uno, y aceptando su amor, y algo le pasa. La persona salva replica este amor en su propia vida. El Apóstol Juan observa esto, y dice, "Si no está este amor replicándose en la vida hacia a tus hermanos en Cristo, ¡eres inconverso todavía!" ¡No presumes que eres salvo si no tienes esta evidencia esencial de la salvación activa y constante! Es una prueba para sí mismo. Véalo en tu vida, o llegas a la conclusión, "No soy salvo todavía."

#### Amando a Jesús

No debemos pasar ligeramente sobre otro aspecto de la salvación. Ves el amor de Jesucristo, y de inmediato le amas a Él porque Él te ama a ti. Tu amor por Cristo significa que moralmente tú vas a ordenar tu vida como da placer a Dios, como Jesucristo vivió su vida.

Éxodo 20:8 Acordarte has del día del reposo, para santificarlo: 9 Seis días trabajarás, y harás toda tu obra: 10 Mas el séptimo día será reposo para <mark>Jehová tu Dios</mark>... **11** Porque en seis días hizo Jehová los cielos y la tierra, y el mar y todas las cosas que en ellos hay, y reposó en el séptimo día; por tanto Jehová bendijo el día del reposo y lo santificó. Lucas 4:16 Y vino (Jesús) a Nazaret, donde había sido criado; y entró el día sábado en la sinagoga, conforme a su costumbre, y se levantó a leer. La costumbre de Jesús era de siempre estar en la casa de su Padre cada semana, y siempre participar. Igualmente, el ejemplo de la iglesia en la Biblia es que ellos hicieron el reunirse cada domingo su costumbre. Hechos 2:42 Y perseveraban en la doctrina de los apóstoles, y en la comunión, y en el partimiento del pan, y en las oraciones. Si sigues ni la costumbre de Jesús ni la costumbre de la iglesia, ¿Por qué no? Sus costumbres eran de siempre estar en la casa de Dios en todos los servicios.

Juan 21:16 Volvió a decirle la segunda vez: Simón, hijo de Jonás, ¿me amas? Pedro le respondió: Sí, Señor; tú sabes que te amo. Le dijo: Pastorea misovejas. 17 Le dijo la tercera vez: Simón, hijo de Jonás, ¿me amas? Pedro se entristeció de que le dijese la tercera vez: ¿Me amas? y le respondió: Señor, tú lo sabes todo; tú sabes que te amo. Jesús le dijo: Apacienta misovejas.

La muestra del amor al Maestro era qué tanto que Pedro relacionaba con el pueblo de Dios localmente donde él estaba.

# ¿Dónde están tus prioridades?

Lucas 8:14 La que cayó entre espinos, éstos son los que oyen, pero yéndose, son ahogados por los afanes y las riquezas y los placeres de la vida, y no llevan fruto. 15 Mas la que cayó en buena tierra, éstos son los que con corazón bueno y recto retienen la palabra oída, y dan fruto con perseverancia. De todos los suelos en esta parábola, solamente el suelo bueno representa los salvos. Cuando das excusas y no llegas a cada servicio de tu iglesia, ¿qué estás haciendo en lugar de irse a reunir con Dios v tus hermanos? ¿Qué cosa es una prioridad mayor que esto? De enfermarse es normal, y no puedes ir. Pero de planear y tener costumbre de casi nunca vas es una manifestación de que eres inconverso. Dejas, o peor, planeas otras cosas de la vida para tomar prioridad sobre las cosas de Dios.

### Congregándose con otros Creyentes

2 Timoteo 2:22 Huye también de las pasiones juveniles; y sigue la justicia, la fe, la caridad, la paz, con los que invocan al Señor de corazón puro.

Pablo rechaza que las pasiones juveniles deben llevarnos la atención o llevarnos o motivarnos en esta vida. Hay iglesias que hacen sus servicios como un carnaval, llenos con pasiones juveniles. ¡Pablo te advirtió de no seguirlas! Muchas iglesias tienen estas pasiones juveniles como lo que jalan a los jóvenes. Sigue esto, y llegarás en antros de mundo al final. ¿Cuál es más importante, entretenerse o la enseñanza?

Hay una obligación para cada creyente de reunirse. Vimos esto ya. Pero <u>la gente con quien reúnes cada domingo debe tener el "corazón puro,"</u> o sea, ser en serie en su amor por Cristo. No debes congregarte con cualquier gente que se llaman cristianos, pero solamente con buenos cristianos. No hay tal iglesia perfecta,

pero debes buscar gente dedicada a Cristo, sirviéndole fielmente y fervientemente.

1 Corintios 16:15 Hermanos, ya sabéis que la familia de Estéfanas es las primicias de Acaya, y que ellos se han dedicado al servicio de los santos. 16 Os ruego que os sujetéis a personas como ellos, y a todos los que ayudan y trabajan.

Nuestra obligación es de apoyar a buenos cristianos sirviendo al Señor con dedicación y esmero. No apoyas a nadie si ellos preparan buenas cosas y tú no llegas ni a oírlo.

# Asistir es esencial para crecer

El hombre no inventó el concepto de la Iglesia, sino Dios. Es Su invención. Él lo hizo para evangelizar al mundo y para edificar a los santos. Si no eres 100% por ella, no entiendes a Dios.

Mateo 28:19 Por tanto, id, y haced discípulos a todas las naciones, bautizándolos en el nombre del Padre, y del Hijo, y del Espíritu Santo; 20 enseñándoles que quarden todas las cosas que os he mandado; y he aquí yo estoy con vosotros todos los días, hasta el fin del mundo. Amén.

Si vamos a cumplir con esto, tenemos que ser enseñado hasta que somos suficientes maduros de llegar a ser a quien que puede enseñar. ¿Dónde vamos para cumplir esto? Es la iglesia. Dios hizo este mandamiento con la iglesia en mente. Es el instrumento para nuestra edificación.

# Más Obligaciones

Hebreos 3:13 antes exhortaos los unos a los otros cada día.... Tenemos una obligación a exhortar a los hermanos en forma continua.

Tenemos (un cristiano a otros) una obligación a server uno al otro Gálatas 5:13 "por amor servíos los unos a los otros". No podamos hacer esto si no estamos juntos regularmente. Tenemos una obligación a amonestar uno al otro (el maduro cristiano a los demás) Rom. 15:14. Amar uno al otro haciendo buenas

obras Hebreos 10:24 "considerémonos los unos a los otros para provocarnos al amor y a las buenas obras". A honrar uno al otro Romanos 12:10 Amaos los unos a los otros con amor fraternal, en cuanto a honra, prefiriéndoos los unos a los otros. De ser benignos y misericordiosos Efesios 4:32. y sed benignos unos con otros, misericordiosos, perdonándoos unos a otros, como también Dios en Cristo os perdonó.

La idea atrás de todos estos versículos es que perfeccionamos el amor espiritual con los hermanos en Cristo. De no asistir regularmente es directamente en contra de esto. De ir a la iglesia y no tener buen tratar con otros hermanos allí es directamente en contra de este amor espiritual que debemos estar desarrollando adentro de nosotros mismos.

Somos sacerdotes espirituales, y debemos ofrecer sacrificios espirituales a Dios. Debemos cantar, espiritualmente, para el Señor enfrente y con otros hermanos Colosenses 3:16 "que la palabra de Cristo more en abundancia en vosotros, enseñándoos y exhortándoos unos a otros en toda sabiduría; con salmos, e himnos y cánticos espirituales cantando...." Debemos alabar al Señor Salmos 84:4. Debemos sostener la obra de Dios por dar diezmos y ofrendas 1Cor 16:2. Tenemos una relación con la iglesia formalmente, y con esto, nos sujetarnos bajo su liderazgo. **Hebreos 13:7** *Acordaos de vuestros* pastores, que os hablaron la palabra de Dios; considerad cuál haya sido el resultado de su conducta, e imitad su fe. No hay forma de sujetarse a ellos sin llegar fielmente y ser parte, participar con la obra de la Iglesia.

lg69

# Razones de Congregarme Razones Bíblicas

Por David Cox



[ig69] v1 ©2019 www.folletosytratados.com/ig69 Se puede fotocopiar e imprimir libremente este folleto

Hebreos 10:24-25 y considerémonos unos a los otros para estimularnos al amor y a las buenas obras; 25 no dejando de congregación, como algunos tienen por costumbre, sino <mark>exhortándonos</mark>; y <mark>tanto más</mark>, cuanto veis que aguel día se acerca. Empezamos con entender ¿qué es nuestra salvación? Dios te salvó por hacerte parte de los redimidos. ¿No quieres identificarse con la iglesia? ¿Por qué? Esto es un grupo, el cuerpo de Cristo, o la iglesia. "Iglesia" significa llamado del mundo para los propósitos especiales de Jesucristo. ¿No quieres ser parte de ella? Entonces no eres salvo y nada más. Eres salvo para formar parte con los demás redimidos. Si de veras eres salvo, eres parte de este grupo y tomas esta relación en serio. Según Hebreos 10:24, un salvo se acostumbre a siempre estar entre los hermanos cada semana.